

Malwettbewerb „Bunter Frühling“

Wenn die Schneeglöckchen den Frühling einläuten, bunte Krokusse und Weidenkätzchen sprießen, dann erwacht der Frühling. Nach dem meteorologischen Frühlingsanfang am 01.03.2021 konnte in der vergangenen Woche bei frühlingshaften Temperaturen viel Sonne getankt werden.

Wie schon im vergangenen Jahr, veranstaltet die Musikschule Erbach wieder einen Malwettbewerb für **alle** Kinder und Jugendlichen aus dem Stadtgebiet unter dem Motto **„BUNTER FRÜHLING“**. Wer malt die schönste Frühlingswiese oder was blüht in Eurem Garten oder auf dem Balkon? Auf was freut Ihr Euch am meisten, wenn es wieder richtig schön warm ist? Welche besonderen Osterbräuche gibt es in Eurer Familie und wer bemalt die schönsten Ostereier? Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Hauptsache das Kunstwerk wurde selbst gemalt oder gebastelt!

Ab sofort können die Bilder entweder per direktem Einwurf im Rathaus in Erbach oder auf dem Postweg eingereicht werden:

Musikschule Erbach
„Malwettbewerb“
Erlenbachstr 50, 89155 Erbach

Einsendeschluss ist Sonntag, den 11. April 2021

Die Entscheidung über die Gewinner des Malwettbewerbs des vergangenen Jahres war nicht leicht, da uns viele tolle, selbstgemalte Bilder erreicht haben.

In diesem Jahr werden wir eine kleine Änderung vornehmen und die eingesandten Bilder nach Alter kategorisieren.

Kat. I: 0-6 Jahre

Kat. II: 7-9 Jahre

Kat. III: 10 Jahre +

Die Rückkehr zum „Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen“ in den Kindertageseinrichtungen, sowie die Teilöffnung der Grundschulen ist zumindest ein Schritt zurück in die Normalität für die Jüngsten unserer Gesellschaft.

Leider gilt dies (noch) nicht für den Unterrichtsbetrieb an der Musikschule Erbach. Daher findet der Unterricht auch weiterhin in Form von digitalem Fernunterricht statt.

Wir hoffen, dass es uns im Sommer möglich sein wird, die eingesandten Bilder in einer Vernissage auszustellen, damit sich alle Interessierten einen Eindruck über die Kunstwerke machen können.